
Procès-verbal 

3e rencontre du conseil d’établissement 

16 février 2022 

 

Étaient présents : Juli Osborne, Julie Lanthier, Nancy Genest, Nathalie Deschênes, Anthony Millar, 

Patrick Danis, Marie-Ève Poirier, Brigitte Landry, France Turcotte, Martine Jolin, Jacinthe Goudreau et 

Annie Legault. 

 

Absences :  

 

1. Vérification du quorum et ouverture de la rencontre 

M. Millar constate le quorum et déclare l’ouverture de la rencontre à 19h02.  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

M. Millar procède à la lecture de l’ordre du jour. 

 

Il est proposé par Mme Legault d’adopter l’ordre du jour pour la rencontre. 

Adopté à l’unanimité. CÉ 202122-160222-01 

 

3. Adoption et suivis du compte rendu du 24 novembre 2021 

M. Millar demande aux membres s’ils ont pris connaissance du procès-verbal de la dernière 

rencontre du CÉ qui a eu lieu en novembre dernier. Mme Osborne procède à un suivi en lien 

avec la séquence mathématique afin d’informer les membres du CÉ que tous les cycles ont 

été rencontrés en post-mortem.  

 

Il est proposé par Mme Deschênes d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 24 novembre 

2021. 

Adopté à l’unanimité. CÉ 202122-160222-02 

 

4. Parole au public 

M. Jean Lessard, conseiller municipal, est présent lors de la rencontre. Il mentionne qu’il serait 

possiblement capable d’aider financièrement afin de permettre la réalisation de certains 

projets. Nous n’aurons qu’à lui soumettre ceux-ci. Il mentionne aussi que la Ville de Gatineau 

plantera plusieurs arbres sur son territoire et que l’école pourrait possiblement s’en voir offrir 

quelques-uns. Des détails supplémentaires sont à venir.  

 

5. Mot du représentant au comité de parents 

M. Danis a partagé les informations essentielles de la dernière rencontre du comité de parents 

par courriel. 

 

6. Activités et sorties éducatives 

Mme Osborne n’a aucune activité à partager pour le moment. 

Adopté 



 

 

 

 

7. Mot de la direction 

Mme Osborne présente différents points : 

- Projet éducatif : Le projet permettant aux élèves de récolter des diamants pour leur 

manifestation des comportements attendus dans les couloirs a débuté le 8 février dernier. 

Les 4 valeurs de l’école y sont représentées et tous les membres du personnel remettent de 

3 à 5 diamants par jour. Les groupes auront droit à une récompense en classe lorsqu’ils 

auront récolté 25, 50, puis 75 diamants. Une récompense aura lieu à la grandeur de l’école 

lorsque tous les groupes auront amassé 75 diamants. 

- Espace Outaouais : En lien avec le projet éducatif de l’école, les élèves de l’école 

recevront la visite des intervenants de l’organisme qui animeront des ateliers sous forme de 

jeux de rôles dans el but de parler de sécurité, de droits et responsabilités et d’intimidation. 

Ces ateliers auront lieu du 7 au 31 mars prochains. 

- Inscriptions 2022-2023 : L’école comptera le même nombre de groupes l’an prochain selon 

les données actuelles, soit 25 groupes. 

- Pré-retraite Mme Osborne : Mme Marie-Claude Maheu sera en remplacement de Mme 

Osborne pendant le mois de mars. 

 

8. Mot du service de garde 

Mme Legault informe les membres du CÉ des points suivants : 

- Inscriptions 2022-2023 : Les parents pourront inscrire leur enfant sur Mozaïk dans les prochains 

jours. 

- Semaine de relâche : Le service de garde sera fermé pendant cette semaine. 

- Pédagogique du 21 février : Un dîner spaghetti sera offert aux élèves lors de ce cette 

journée. 

- Mention spéciale : Mme Legault félicite les éducateurs et éducatrices du service de garde 

pour leur créativité lorsque vient le temps d’organiser des journées thématiques dans 

l’école lors des journées pédagogiques. 

 

9. Révision budgétaire 

Mme Osborne présentera le sommaire de la révision budgétaire aux membres du CÉ lorsqu’elle 

aura reçu les informations attendues de la part du Centre de service des Draveurs.  

 

 

10. Attestation des montants reçus (mesures protégées) 

Mme Osborne présente l’attestation des montants reçus en lien avec les mesures protégées.  

 

Il est proposé par Mme Turcotte d’approuver les mesures protégées. 

Approuvé à l’unanimité. CÉ 202122-160222-03 



 

11. Choix photographe 

Mme Osborne consulte les membres du CÉ afin de connaître leur préférence quant au choix 

du photographe pour l’année 2022-2023. Elle fera des suivis auprès de deux des photographes 

proposés et procédera au choix final par la suite en respectant, dans la mesure du possible, les 

propositions des membres du CÉ. 

 

 

12. Choix du traiteur 

Mme Osborne consulte les membres du CÉ afin de connaître leur préférence pour ce qui est 

du traiteur pour l’année 2022-2023. Le traiteur actuel, Les bons petits plats, sera de retour l’an 

prochain. 

 

13. Varia 

Aucun point n’est abordé. 

 

14. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 25 mai 2022 à 19h. 

 

 

15. Levée de l’assemblée 

Mme Turcotte propose la levée de l’assemblée à 19h44. 

Adopté à l’unanimité. CÉ 202122-160222-04 

 

 

Juli Osborne       Anthony Millar 

Directrice        Président 

 
 


